

A la Rivière Coppermine, une quinzaine de catholiques, puis des gens bien disposés, d'autres... protestants. Des blancs... peu intéressants faisant à nos Esquimaux beaucoup de mal.

21 août. — Visite de Sinnisiak, un des deux meurtriers des Pères Rouvière et Leroux; il vient pêcher dans le golfe; nous aurons l'occasion de le revoir. L'autre meurtrier est mort l'an dernier sous l'égide du ministre protestant.

Je réunis les enfants et les fais chanter; excellent moyen de les attirer et d'apprendre avec eux la langue esquimaude; en même temps on leur fera peu à peu entrer quelques idées du catholicisme.



DING ! DANG ! DONG !

— A l'occasion du nouvel an S. Ex. Mgr le Délégué Apostolique a adressé la dépêche suivante à l'épiscopat: "Très Saint Père reconnaissant nombreux messages à lui arrivés du Canada, occasion fête de Noël, envoie Bénédiction Apostolique aux évêques, clergé, communautés et fidèles."

— Le maréchal Joseph Joffre est mort le 3 janvier avec les secours de la religion. Il fut inhumé avec les mêmes honneurs que le maréchal Foch en 1929. Son service eut lieu à Notre-Dame de Paris. Le Saint Père lui avait fait adresser le message suivant par l'entremise du Nonce: "Veuillez transmettre au maréchal Joffre la bénédiction spéciale du Saint Père, qui demande pour lui toutes les faveurs du ciel. — Cardinal Pacelli." — Les réservistes français du Manitoba ont fait chanter un service solennel pour le repos de son âme le 15 janvier dans la cathédrale de Saint-Boniface.

— Le 23 novembre, S. G. Mgr Villeneuve, chanta une messe pontificale dans sa paroisse natale, au Sacré-Coeur. Son père et sa mère assistaient à la cérémonie, ainsi que son frère, en religion le Frère Liguori, des Ecoles chrétiennes, directeur de l'Académie Saint-Jean-Baptiste d'Ottawa. Dans l'après-midi il y eut réception de la paroisse et de l'école Plessis qu'il fréquenta jadis. — Cette note, préparée pour le dernier numéro, a été oubliée lors de la mise en pages.

— Mgr G.-E. Grandbois, P. A., a quitté Régina pour Gravelbourg à la mi-décembre. Il est devenu chancelier et procureur du nouveau diocèse.

— M. l'abbé Harold Roy, ancien élève du collège de Saint-Boniface, a été ordonné prêtre le 20 décembre à la cathédrale Sainte-Marie, pour le diocèse de Winnipeg.

— Mgr A.-J. Janssen, vicaire général et administrateur du diocèse de Régina, a érigé une quatrième paroisse dans la ville archiépiscopale, sous le nom de Saint-Augustin, le mois dernier. Il est lui-même curé en titre. M. l'abbé F. Gerein est son assis-